

Die Geschäftsstelle informiert

Liebe Sektionsmitglieder,

leider wurden die Daten zum Einzug der Mitgliedsbeiträge für das Jahr 2026 versehentlich zu früh an die Bank übermittelt. Zu diesem Zeitpunkt war die beschlossene Beitragserhöhung noch nicht berücksichtigt. Trotz intensiver Bemühungen konnte der Vorgang nicht mehr gestoppt werden, sodass zunächst eine Abbuchung in der bisherigen Beitragshöhe erfolgte.

Zur Korrektur wurde im Anschluss im Rahmen der Beitragsanpassung eine weitere Abbuchung veranlasst, die ebenfalls durchgeführt wurde.

Dabei ist uns bedauerlicherweise ein weiterer Fehler unterlaufen, sodass bei A-Mitgliedern insgesamt 4,00 Euro zu wenig abgebucht wurden. Dadurch erfolgt in den nächsten Tagen ein weiterer Einzug über 4,00€.

Wir bitten um Verständnis und entschuldigen uns für die Unannehmlichkeiten.

Mit den Mitgliedsbeiträgen fördern wir den Bergsport, erhalten die Infrastruktur und schützen die Natur – und profitieren als Mitglieder gleichzeitig von umfangreichen Leistungen wie Gruppenangeboten, Ausrüstungsverleih, weltweitem Versicherungsschutz und attraktiven Vergünstigungen.